



Fecha clave del Concurso 29 de julio: Anuncio de Semifinalistas

Boletín N° 128

**Culminó proceso de inscripción**

## Alta participación universitaria en Ideas 2008

La sexta edición del Concurso Ideas registró 700 proyectos participantes. Los resúmenes concursantes para esta primera fase provienen de todas las regiones de Venezuela, y con inscripciones de las universidades del país, principalmente, de las instituciones de la Red de Tutores del Concurso.

Para esta sexta edición, se inscribieron más de 1.400 equipos de trabajo, y el número de participantes alcanzó un total de 700 proyectos, entre Ideas de Negocio (438) y de Emprendimiento Social (262).

Nuevamente, el Concurso recibió el apoyo de la Red de Tutores, que ofreció soporte a los participantes de sus respectivas casas de estudio.

Entre las participaciones más destacadas, en registros del sector educativo, se encuentran, encabezando la lista, la Universidad Nacional Experimental Politécnica de las Fuerzas Armadas (UNEFA) con 43 proyectos, le siguen la Universidad Central de Venezuela (UCV) con 34 planteamientos, y la Universidad Metropolitana (UNIMET) con 24 iniciativas.

En orden de participantes, la Universidad Simón Bolívar (USB) presentó 17 ideas, junto a La Universidad del Zulia (LUZ) y la Universidad Rafael Belloso Chacín (URBE) con 14 cada una. Por su parte, la Universidad de Los Andes (ULA) cuenta con 13 equipos participantes, la Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), y la Universidad de Carabobo (UC) con 10, y la Universidad Valle del Mombay con 7 proyectos.

El resto de las propuestas inscritas del sector educativo corresponden a otras instituciones de Educación Superior.

En esta nueva etapa los participantes seleccionados deberán desarrollar el plan de negocio de su idea, bien sea del área de negocio o de emprendimiento social.

Los seleccionados serán anunciados el 29 de julio en prensa nacional y a través del portal electrónico [www.ideas.com.ve](http://www.ideas.com.ve), con lo que se dará inicio a la segunda fase del Concurso.

**Premio Especial Ideas 2007**

## Investigaciones farmacéuticas con estándares internacionales



La propuesta diseñada por un grupo de jóvenes emprendedoras, Deysi Dos Santos, Clara Estevez y Luisana Marcano; está orientada a prestar servicios relacionados con la elaboración de estudios de biodisponibilidad (BD).

Las investigaciones plantean trabajar directamente con casos de pacientes y estudios de bioequivalencia (BE), cuya muestra de estudio es la forma empleada en los métodos farmacéuticos; los cuales son exigidos por el Ministerio de Salud y Desarrollo Social.

La ventaja competitiva de esta iniciativa radica en que los laboratorios nacionales podrán contar con la disponibilidad de estos estudios en el país. En este sentido, la elaboración de dichas investigaciones no tiene competencia a nivel nacional.

En la actualidad, la nueva legislación venezolana en esta materia, exige formalizar estos procesos y esta iniciativa ofrece cubrir gran parte de la futura demanda.

[Para ver el video del proyecto pulsa aquí](#)

La elaboración de estas investigaciones asegura sanitariamente la calidad de los medicamentos genéricos disponibles en el mercado.

El jurado evaluador coincidió con las ponentes en que se trata de una propuesta con un potencial impacto positivo al ofrecer la elaboración de estudios de Biodisponibilidad y Bioequivalencia, que hasta el momento no se hacen a nivel nacional.

Se valoró en este contexto, que los laboratorios del país podrán contar con estas investigaciones para medicamentos genéricos bajo estándares internacionales y a mejores precios.

Asimismo, se resaltó la necesidad de esta iniciativa al ser una exigencia de la nueva legislación venezolana en esta área.